





Penyerahan penghargaan
dalam Lomba Posyandu Tingkat Kota Jogja yang menempatkan Posyandu Kunir II sebagai juara tiga.



Istimewa

▶ KESEHATAN IBU & ANAK

Kelurahan Pranggan Dorong Layanan Posyandu

Posyandu Kunir II, Kelurahan Pranggan, Kemantren Kotagede, mendapat juara ketiga dalam Lomba Posyandu Tingkat Kota Jogja. Raihan ini menjadi motivasi pengurus untuk meningkatkan layanan kesehatannya di tengah masyarakat.

Selama ini, Posyandu Kunir II memberikan layanan kesehatan khususnya pada anak dan ibu hamil di Kelurahan Pranggan. Layanan tersebut meliputi pemeriksaan kesehatan hingga pencegahan *stunting*.

Ketua Posyandu Kunir II, Arnita menjelaskan selama ini jajarannya selalu mencoba meningkatkan layanan dengan berkolaborasi dengan berbagai pihak. "Kolaborasi ini menjadi kunci layanan kami, mengingat kami juga memiliki keterbatasan, sehingga dengan kolaborasi keterbatasan dapat diatasi," katanya, Kamis (21/9).

Selain kolaborasi, Posyandu Kunir II juga mendorong semua warga untuk berpartisipasi menguatkan layanan



kesehatan dasar kepada anak dan ibu. "Termasuk dengan pihak kelurahan, kami sering mendapat fasilitasi dan lainnya, dari masyarakat juga sangat berpartisipasi untuk mengikuti program dan kegiatan yang kami jalankan," katanya. Partisipasi tersebut misalnya dengan keikutsertaan secara aktif ibu-ibu di wilayahnya yang rutin memeriksakan tinggi dan berat badan anak balita.

Lurah Pranggan, Titik Yudiarti mengapresiasi capaian Posyandu Kunir II. "Tentu ini prestasi dan capaian positif yang harus terus ditingkatkan, kami sangat bangga atas hasil lomba tersebut," ujarnya.

Titik menjelaskan jajarannya selalu memfasilitasi kebutuhan yang diperlukan posyandu yang ada di Pranggan. "Fasiltiasi ini diimbangi dengan baik oleh partisipasi masyarakat dalam kegiatan posyandu, kami berharap partisipasi ini dapat terus ditingkatkan," ujarnya.

(Triyo Handoko/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pranggan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005